



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su profunda preocupación y firme rechazo a la situación económica actual, responsabilizando al Gobierno Nacional por las políticas económicas implementadas que han derivado en un marcado deterioro del poder adquisitivo de los ciudadanos, y en un incremento sostenido de los precios, afectando gravemente a las familias de la Provincia de Buenos Aires.

Cr. CARLOS J. PUGLELLI Diputado Provincial Bloque Unión por la Patria H.C. Diputados Prov. de Bs. As.

EXPTE. D- 2483 124-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Este proyecto de declaración se presenta con el objetivo de interpelar al Gobierno Nacional por la situación económica crítica que enfrenta la Provincia de Buenos Aires, y el país en su conjunto. Los recientes indicadores económicos ponen de manifiesto un escenario de deterioro que no solo impacta a la economía nacional, sino que golpea con especial fuerza a los sectores más vulnerables de nuestra provincia.

Es importante resaltar que los datos obtenidos en este análisis provienen de un estudio realizado por la "Fundación Innovación con Inclusión (FI)" durante la segunda semana de agosto de 2024. Dicho estudio aporta un diagnóstico riguroso sobre las condiciones económicas que atraviesan las familias bonaerenses y refuerza la necesidad de visibilizar esta problemática.

En primer lugar, es innegable el impacto negativo que han tenido las políticas económicas del Gobierno Nacional sobre el bolsillo de los bonaerenses. En lo que va del mes de agosto, los precios de la canasta de supermercado han acumulado una suba del 1%, mientras que la sección específica de alimentos y bebidas sin alcohol ha registrado un incremento aún mayor, del 1,4%. Estos aumentos, que se producen en bienes de primera necesidad, agravan la situación de aquellos que ya sufren las consecuencias de una economía en crisis.

Por otro lado, el resultado fiscal del mes de julio revela el primer déficit financiero en lo que va del año, un signo claro del desmanejo en las cuentas públicas a nivel nacional. Este déficit, lejos de ser un hecho aislado, es una consecuencia directa de políticas económicas que han priorizado el ajuste sobre el crecimiento, generando un círculo vicioso de recesión y desempleo que tiene un fuerte impacto en nuestra provincia.

EXPTE. D. 2473 124-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Además, los informes recientes, como el SIPA de mayo, señalan una caída en el empleo, acompañada de una mejora insuficiente en los salarios promedio registrados del sector privado. Si bien se han registrado algunas mejoras salariales, reflejadas también en el Índice de Salarios del INDEC y el RIPTE de junio, estas no alcanzan a contrarrestar los efectos de la inflación, que continúa erosionando el poder adquisitivo de las familias argentinas.

Es preocupante también el rebote de las canastas básica total y alimentaria en julio, lo que evidencia que, aunque los precios promedio han mostrado una tendencia a la baja, las condiciones de vida no han mejorado. Las políticas de control de precios del Gobierno Nacional han fracasado en proporcionar una estabilidad real para los hogares argentinos.

Asimismo, los recientes aumentos en la valorización de la canasta de crianza, superiores a la inflación mensual, y la caída en la utilización de la capacidad instalada en la industria, que se acerca a los niveles registrados durante la pandemia, son indicativos de una gestión económica nacional que ha descuidado las necesidades de las familias y ha permitido un retroceso en sectores clave para la reactivación económica.

En este contexto, la Provincia de Buenos Aires se ve obligada a lidiar con las consecuencias de una política nacional que no ha sabido, ni querido, proteger a sus ciudadanos. La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires expresa su enérgico rechazo a estas políticas y exige al Gobierno Nacional que asuma su responsabilidad en esta crisis, tomando medidas urgentes para revertir la situación y garantizar que los bonaerenses puedan recuperar su calidad de vida y estabilidad económica.

Este proyecto de declaración busca no solo denunciar la realidad económica impuesta desde el ámbito nacional, sino también defender los intereses de la Provincia de Buenos Aires y de sus ciudadanos, quienes merecen políticas





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

públicas que promuevan el crecimiento y el bienestar, y no un ajuste que los empuje a una mayor precariedad.

Por todo lo expuesto, solicitamos la aprobación del presente proyecto de declaración.

Cr. CARLOS J. PUGLELLI Diputado Provincial Bloque Unión por la Patria H.C. Diputados Prov. de Bs. As